

<b>8<sup>ème</sup> Réunion du Consortium Universidad de León (España) Programme</b>	<b>8th Consortium Meeting Universidad de León (España) Programme</b>
<b>Jeudi 15 Decembre 2016</b>	<b>Thursday December 15</b>
Lieu: Escuela Superior y Técnica de Ingenieros de Minas de la Universidad de León. Campus de Vegazana. León	<b>Venue : Escuela Superior y Técnica de Ingenieros de Minas de la Universidad de León.</b>
<p><b>09h30- 09h45:</b> Inscription des participants  <b>09h45- 10h15:</b> Mots d'accueil et d'ouverture de la réunion par Juan Francisco García Marín, Recteur de l'ULE.  Hassan Ezbakhe, Coordonnateur maghrébin  Rafael de Paz, Coordinateur du projet MOMATE  Présentation du programme et des objectifs de la réunion du consortium, Kamili Abderrahmane, Coordinateur Académique du projet.  <b>10h15-10:30 :</b> Etat d'avancement du projet.  <b>10 :30-10 :45 :</b> Présentation du cahier des charges de la filière de formation de l'UIR  <b>10:45-11:30 :</b> présentation de l'Environnement de l'Enseignement à Distance, par l'UIT, l'UIZ et l'UIR.  <b>11:30-12:00</b> pause-café  <b>12:00-13:15</b> présentation des cours de formation en ER élaborés et offerts en format e-learning et online dans l'EED par l'ensemble des partenaires maghrébins.  <b>13:15-14:30</b> présentation de la sélection et conception des laboratoires distants et Création d'un Centre en Formation en ER. Présentation des laboratoires ou plateformes technologiques par l'ensemble des partenaires maghrébin  <b>14:30-16:00</b> – Déjeuner offert par l'Universidad de León  <b>16 :00- 16 :30 :</b> Approbation des livrables produits par tous les membres.  <b>16:30-17:00</b> - formation pratique LinkedIn.</p>	<p><b>09:30 - 09:45</b> Registration of participants  <b>09h45 - 10h15:</b> Words of welcome and opening of the meeting by Juan Francisco García Marín, Rector of the ULE  Hassan Ezbakhe, Maghreb Coordinator  Rafael de Paz, Coordinator of the MOMATE project  Presentation of the program and objectives of the consortium meeting, Kamili Abderrahmane, Academic Coordinator of the project.  <b>10h15-10: 30:</b> State of advancement of the project.  <b>10: 30-10: 45:</b> Presentation of the specifications of the training program of the UIR  <b>10: 45-11: 30:</b> Presentation of the Distance Education Environment by ITU, UIZ and UIR.  <b>11: 30-12: 00</b> coffee break  <b>12: 00-13: 15</b> presentation of the training courses in ER elaborated and offered in e-learning and online format in the EED by all Maghreb partners.  <b>13: 15-14: 30</b> presentation of selection and design of remote laboratories and Creation of a Center for ER Training. Presentation of the laboratories or technological platforms by all Maghreb partners    <b>14: 30-16: 00</b> - Lunch offered by the Universidad de León    <b>16: 00- 16:30:</b> Approval of deliverables produced by all members.  <b>16: 30-17: 00</b> - LinkedIn practical training.</p>

<b>Vendredi 16 decembre 2016</b>	<b>Friday December 16</b>
<b>Lieu: Escuela Superior y Técnica de Ingenieros de Minas de la Universidad de León. Campus de Vegazana. León</b>	<b>Venue: Escuela Superior y Técnica de Ingenieros de Minas de la Universidad de León.</b>
<p><b>09h00- 10:20:</b> brève présentation des activités concernant l'élargissement aux entreprises nationales (livrable 5.3 – projets, cours, conventions, prestation services, stages, salons, etc). 10 minutes par institution magrebine: UAE; UIT; UIZ; UIR; USS; US; UABT; UC1</p> <p><b>10:30-11:00</b> Validation de la charte de création du Réseau. Latifa KECHICHE (USS)</p> <p><b>11:00-11:30</b> pause-cafe</p> <p><b>11:30-11:45</b> Réflexion sur l'index et objectifs de la publication Momate présentée par l'Université de Vigo</p> <p><b>11:45-12:45</b> Discussion sur l'Organisation du séminaire international</p> <p><b>12:45-13:00</b> exposé de la situation comptable du projet</p> <p><b>13:00-14:00</b> Conclusions et dernieres demarches avant le seminaire international</p> <p><b>14:00-16:00</b> – Déjeuner offert par l'Universidad de León</p> <p>Fin de Reunion</p>	<p><b>09:00 - 10:20:</b> brief presentation of the activities concerning enlargement to national companies (deliverable 5.3 - projects, courses, agreements, services, training courses, exhibitions, etc.). 10 minutes per Maghreb institution: UAE; ITU; UIZ; UIR; USS; US; UABT; UC1</p> <p><b>10: 30-11: 00</b> Validation of the charter creating the Network. Latifa KECHICHE (USS)</p> <p><b>11: 00-11: 30</b> coffee break</p> <p><b>11: 30-11: 45</b> Reflection on the index and objectives of the Momate publication presented by the University of Vigo</p> <p><b>11: 45-12: 45</b> Discussion on the Organization of the International Seminar</p> <p><b>12: 45-13: 00</b> presentation of the project's accounting situation</p> <p><b>13: 00-14: 00</b> Conclusions and final steps before the international seminar</p> <p><b>14: 00-16: 00</b> - Lunch offered by the Universidad de León</p> <p>End of Meeting</p>